

**Essence:** Doux enfants, le Père est venu pour nettoyer votre intellect. Vous ne pourrez devenir des déités que lorsque vous serez devenus propres.

**Question:** Quel est le *plan prédestiné* de ce *drama* dont même le Père ne peut être libéré?

**Réponse:** Le Père doit venir vers Ses enfants à chaque cycle. Il doit une nouvelle fois rendre purs et heureux Ses enfants impurs et malheureux. C'est le *plan prédestiné* du *drama*. Même le Père ne peut pas être libéré de ce lien.

**Question:** Quelle est la principale spécialité du Père qui vous enseigne?

**Réponse:** Il est totalement sans ego et Il vient dans ce monde impur, dans un corps impur. En ce moment, le Père fait de vous les maîtres du Paradis. Ensuite, dès l'âge de cuivre, vous Lui construisez des temples en or.

**Chanson:** Emmène-nous loin de ce monde de péchés, dans un lieu de repos et de confort.

Om shanti. Les plus doux enfants spirituels ont entendu la chanson dans laquelle il est question des deux mondes. L'un est le monde du péché, et l'autre, le monde de la charité; le monde du bonheur et le monde de la peine. Le bonheur sera certainement présent dans le nouveau monde, comme dans une nouvelle maison. Il n'y a que de la peine dans cette vieille maison; c'est pourquoi elle va être détruite. Ensuite, vous irez dans votre nouvelle maison avec bonheur. Les enfants, vous savez qu'aucun être humain ne connaît Dieu. Parce que c'est le royaume de Ravan, l'intellect de tout le monde s'est totalement pétrifié; il est devenu tamopradhan. Le Père vient et Il explique: tous M'appellent Dieu, mais personne ne Me connaît. S'ils ne savent pas qui est Dieu, alors ils ne servent à rien. C'est dans la peine que les gens appellent: "Ô Prabhou, Ô Ishwar!" Cependant, c'est *incroyable* de voir qu'aucun être humain ne sait qui est le Père illimité, le Créateur. Ils disent qu'Il est omniprésent, que Dieu est dans les crocodiles et les alligators; ils Le diffament. Ils *diffament* beaucoup le Père et c'est pourquoi il y a ces enseignements de Dieu: C'est lorsque les habitants de Bhârat descendent l'escalier et deviennent tamopradhan tout en Me diffamant et en diffamant les déités, que Je viens. Les enfants disent: "Nous devons rejouer ce *rôle* en fonction du *drama*." Le Père dit: ce *drama* est prédestiné. Je suis aussi lié par le lien de ce *drama*; même Moi, Je ne peux pas m'en libérer. Je dois venir purifier l'impur. Autrement, qui établirait le nouveau monde? Qui vous libérerait, les enfants, de la peine du royaume de Ravan pour vous envoyer dans le nouveau monde? Dans ce monde, beaucoup de gens riches pensent qu'ils sont au Paradis; ils possèdent des richesses, des palais et des avions. Pourtant, certains tombent malades et meurent subitement. Il y a tant de peine! Ils ignorent que personne ne meurt prématurément à l'âge d'or. Il n'est pas question de peine là-bas. Là-bas, les gens vivent longtemps, alors qu'ici, ils meurent soudainement. De telles choses ne se produisent pas à l'âge d'or. Personne ne sait ce qui se passe là-bas. C'est pourquoi le Père dit: ils ont un intellect extrêmement dégradé. Je viens et Je le rends propre. Ravan dégrade et pétrifie leur intellect, tandis que Dieu le nettoie. Le Père vous change d'humains en déités. Les enfants, vous dites tous que vous êtes venus ici afin de devenir les empereurs et les impératrices de la dynastie du Soleil. Votre *but* et *objectif* est de changer d'hommes ordinaires en ce Narayan qui est devant vous. C'est l'histoire pour devenir le vrai Narayan. Puis, sur le chemin de la dévotion, un prêtre brahmane raconte cette histoire. Mais personne ne change réellement d'humain ordinaire en Narayan. Vous venez vraiment ici pour changer d'humains ordinaires en Narayan. Certaines personnes vous demandent: "Quel est le but de votre organisation?" Dites-leur: "Notre but est de changer d'humains ordinaires en Narayan." Mais ce n'est pas une organisation, c'est une famille. La

Mère, le Père et les enfants sont assis ici. Sur le chemin de la dévotion, vous chantiez: "Tu es la Mère et le Père. Ô Mère et Père, quand Tu viendras, nous recevrons de Toi un grand bonheur. Nous deviendrons les maîtres du monde." En ce moment, vous êtes en train de devenir les maîtres du monde ainsi que les maîtres du Paradis. Maintenant, en voyant un tel Père, le mercure de votre bonheur devrait tellement s'élever! Il est Celui dont vous vous êtes souvenus pendant ½ cycle: "Ô Dieu, viens! Quand Tu viendras, nous recevrons un si grand bonheur de Ta part!" Ce Père illimité vous donne l'héritage illimité, dont une partie dure 21 vies. Le Père dit: Je fais en sorte que vous apparteniez à la communauté divine, alors que Ravan vous fait appartenir à la communauté démoniaque. J'établis le dharma originel et éternel des déités. Parce que tous sont purs là-bas, leur durée de vie est longue. Ici, les gens sont des bhogis (ceux qui s'adonnent aux plaisirs des sens) et ils meurent subitement. Là-bas, l'héritage que vous recevez est le résultat de votre yoga. Votre durée de vie sera de 150ans. Vous quitterez votre corps au bon moment pour en prendre un autre. Seul le Père vient ici pour vous donner cette *connaissance*. Les dévots recherchent Dieu. Ils croient qu'étudier les écritures et aller en pèlerinage, etc. sont tous des moyens pour rencontrer Dieu. Le Père dit: ce ne sont pas les bons chemins. Moi seul peux vous montrer le chemin. Vous disiez: "Ô Dieu, Celui qui est la canne pour l'aveugle, viens. Emmène-nous dans la terre de la paix et du bonheur!" Par conséquent, Seul le Père vous montre le chemin vers la terre du bonheur. Il ne donne jamais de peine. Les gens ont faussement accusé le Père. Quand quelqu'un meurt, ils commencent à insulter Dieu. Le Père dit: Je ne tue, ni ne donne de peine à personne. Tout cela fait partie du *rôle* de chacun. Dans le royaume que J'établis, il n'existe ni peine ni mort prématurée. Je vous emmène dans la terre du Bonheur. Les enfants, vous devriez frissonner de bonheur en pensant que Baba fait de vous les êtres humains les plus élevés. Les gens ne savent pas que l'âge de confluence est appelé l'âge le plus élevé. Les dévots du chemin de la dévotion ont créé le mois le plus élevé, etc. En fait, l'âge le plus élevé, c'est quand le Père vient faire de vous les êtres les plus élevés. Vous êtes en train de devenir les êtres humains les plus élevés. Les êtres humains les plus élevés de tous sont Lakshmi et Narayan. Les êtres humains ne comprennent rien. Seul le Père est Celui qui vous emmène vers le niveau d'élévation. C'est très facile d'expliquer le poster de l'escalier à quelqu'un. Le Père dit: maintenant que la pièce de théâtre touche à sa fin, vous devez rentrer à la Maison. Vous devez maintenant quitter ces vieux costumes sales. Au début, dans le nouveau monde, vous étiez satopradhan; ensuite, après être nés 84 fois, vous êtes devenus des shudras tamopradhan. Vous avez maintenant changé de shudras en Brahmines. Le Père est venu vous donner le fruit de votre dévotion. Il vous en avait donné le fruit à l'âge d'or. Le Père est le Donneur de bonheur. Lorsque le Père, le Purificateur, vient, non seulement Il rend purs les êtres humains du monde entier, mais Il rend aussi la nature satopradhan. Même la nature est aujourd'hui tamopradhan. Les gens ne peuvent plus récolter de céréales, etc. Ils pensent qu'ils feront ceci ou cela pour avoir une bonne récolte l'année suivante. Mais il ne se passe rien. Personne ne peut empêcher les *catastrophes naturelles*. Il y aura la *famine*, des *tremblements de terre*, des maladies etc. Il y aura également des rivières de sang. C'est la même guerre du Mahabhârat. Le Père dit: à présent, revendiquez votre héritage! Les enfants, Je suis venu ici pour vous donner le Paradis en héritage. Maya, Ravan, vous maudit: elle vous donne l'enfer en héritage. Cette pièce de théâtre est prédestinée. Le Père dit: selon le *drama*, J'établis Shivalaya (le temple de Shiva). Bhârat était Shivalaya, et elle est aujourd'hui vaishalaya (la maison de perdition). Les gens ne cessent de se noyer dans l'océan de poison. Les enfants, vous savez que Baba vous emmène dans Shivalaya, et donc vous devriez ressentir un si grand bonheur! Dieu, l'illimité vous enseigne. Le Père dit: Je fais de vous les maîtres du monde. Les habitants de Bhârat ne connaissent pas leur propre religion; ils ne savent pas que leur arbre généalogique est le plus élevé et que tous les autres arbres en découlent. Ils ne savent pas quel arbre généalogique a existé, ni ce qu'était la religion originelle et éternelle. C'est l'arbre généalogique de ceux

qui appartiennent à la religion originelle et éternelle des déités; ensuite, le *deuxième rang* est composé de ceux qui appartiennent à la dynastie de la lune. Puis vient l'arbre généalogique de ceux de l'Islam. Personne d'autre ne peut expliquer les secrets de l'arbre entier. Regardez donc le nombre d'arbres généalogiques qui existent aujourd'hui! Il y a tant de branches! C'est l'arbre des religions *variées*. Seul le Père vient vous inculquer tous ces aspects dans votre intellect. C'est une étude. Vous devriez l'étudier chaque jour. Dieu parle: Je fais de vous les rois des rois. Les gens deviennent des rois impurs en donnant des richesses périssables. Je vous rends si purs que vous serez les maîtres du monde pendant 21 vies. La mort prématurée n'existe pas là-bas. Chacun de vous quitte son corps *le moment venu*. Les enfants, le Père vous a expliqué les secrets du *drama*. Il est aussi facile d'expliquer le *drama* que de raconter un film ou une pièce de théâtre, etc. De nos jours, ils créent de nombreux *dramas*, etc. Les gens y accordent beaucoup d'intérêt. Mais ce sont des *dramas* limités, alors que ce *drama* est illimité. En ce moment Maya déploie tous ses fastes. Les êtres humains pensent que le Paradis a déjà été créé. Avant, il n'y avait pas d'aussi grands *immeubles*. A présent, il y a tant *d'oppositions*! Dieu crée le Paradis, mais Maya montre également son paradis. Ce sont les *fastes* de Maya. Mais elle est sur le point de *tomber*. Maya est très puissante; vous devez détourner votre visage d'elle. Le Père est le Seigneur des pauvres. Pour les riches, c'est le paradis, alors que pour les pauvres, c'est l'enfer. Par conséquent, ceux qui vivent en enfer doivent devenir les résidents du Paradis. Seuls les pauvres prétendent à cet héritage. Les riches pensent qu'ils sont au paradis. Le paradis et l'enfer existent ici. Vous seuls comprenez maintenant toutes ces choses. Bhârat est devenue une telle mendicante! Et pourtant elle était si riche! Il y avait le dharma originel et éternel. Aujourd'hui encore, ils déterrent tant de vieilles choses. Ils disent: "Telle chose date de tant d'années..." Ils déterrent des os et disent qu'ils datent de centaines de milliers d'années. Mais d'où pourraient bien venir des os vieux de centaines de milliers d'années? Ils accordent tant de valeur à tout cela. Le Père explique: Je viens montrer la bonne destination à tous. J'entre en celui-ci. Brahma est corporel, puis il devient un ange, un résident de la région subtile. Celui-ci est subtil et celui-là est corporel. Le Père dit: Je viens à la fin de la dernière de ses nombreuses vies. Celui-ci était *numéro un* dans la pureté, et il est devenu *numéro un* dans l'impureté. J'entre en lui parce qu'il est celui qui doit redevenir *numéro un* dans la pureté. Il ne dit pas qu'il est Dieu, ni qu'il est ceci ou cela. Le Père aussi comprend qu'Il entre dans ce corps pour rendre tout le monde satopradhan à travers lui. Les enfants, le Père vous explique: vous êtes venus sans corps, vous vous êtes incarnés 84fois, vous avez joué vos *rôles*, et vous devez maintenant rentrer à la Maison. Considérez que vous êtes des âmes et brisez l'arrogance de votre corps. Restez simplement sur le pèlerinage du souvenir; il n'existe pas d'autre difficulté. Ceux qui écoutent la *connaissance* et deviennent purs seront les maîtres du monde. C'est une *école* tellement immense! Le Père, Celui qui nous enseigne, est tellement sans ego qu'Il vient dans le monde impur, dans ce corps impur. Sur le chemin de la dévotion, vous Lui construisez de si beaux temples en or. A présent, Je fais de vous les maîtres du Paradis, et donc, Je viens et entre dans ce corps impur. Ensuite, sur le chemin de la dévotion, vous placez Mon image dans le temple de Somnath. Vous construisez des temples d'or et de diamants parce que vous savez qu'Il a fait de vous les maîtres du monde. C'est pourquoi vous Lui accordez du respect et Lui offrez l'hospitalité. Tout vous a été expliqué. Au début, la dévotion est inaltérée, puis elle s'altère. Regardez simplement comment, de nos jours, les gens adorent même des êtres humains. Ils s'assoient sur les berges du Gange et s'appellent eux-mêmes Shiva! Les mères vont leur offrir du lait. Elles vont même jusqu'à les adorer. Dada l'a fait aussi. Il était un *adorateur numéro un*. C'est *incroyable*! Le Père dit: c'est un monde tellement *merveilleux*! Les enfants, Baba vous dévoile tous les secrets sur la façon dont le Paradis et l'enfer sont créés. Cette connaissance ne figure pas dans les écritures; ce sont les écritures des *philosophies*. Ceci est la *connaissance spirituelle* que personne d'autre que le Père *spirituel*, et vous,

les Brahmines, ne peut donner. Personne, excepté vous, les Brahmines, ne peut recevoir cette *connaissance spirituelle*. Sans devenir Brahmine, on ne peut pas devenir une déité. Les enfants, vous devriez ressentir un grand bonheur à l'idée que Dieu, et non Shri Krishna, est en train de vous enseigner. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Détournez votre visage des *fastes* de Maya. Frissonnez constamment de bonheur en sachant que vous êtes en train de devenir les êtres humains les plus élevés et que Dieu Lui-même vous enseigne.
2. Afin de prétendre à votre fortune du royaume du monde, simplement devenez purs. De même que le Père est complètement sans ego, et entre dans ce monde impur, dans un corps impur, vous devez devenir sans ego comme Lui et faire du service.

**Bénédictio:** Puissiez-vous être des anges parfaits qui ont toutes les relations avec l'Unique et se libèrent ainsi de tous les supports.

Lorsque ce que vous cuisinez est presque prêt, cela commence à se détacher de la casserole. De même, plus vous continuerez à vous rapprocher de votre *niveau* parfait, plus vous vous détacherez de tout le monde. Lorsque vous vous serez détachés de tous vos liens grâce à votre attitude, c'est-à-dire lorsque vous n'aurez plus d'attachement envers qui que ce soit, vous serez alors des anges parfaits. Avoir toutes les relations avec l'Unique, c'est la destination. En faisant cela, vous ferez l'expérience que la destination finale d'une vie angélique est proche. Votre intellect cessera alors de vagabonder.

**Devise:** : L'amour est un tel aimant qu'il rapproche même de vous ceux qui vous diffament.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Grâce à votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.**

Afin de servir avec votre esprit, ce dernier, ainsi que votre intellect doivent être libre de la moindre pensée perdue; ils devraient être dans la forme facile du mantra "Manmanabhav". De telles âmes élevées qui ont un esprit élevé, c'est-à-dire des pensées puissantes, et des bons souhaits et des pensées pures, sont capables de donner les pouvoirs par leur esprit.